

HERMANDADES | Mayor Dolor

Una muestra reunirá a ocho dolorosas prieguenses de la Escuela Granadina

Exposición organizada por la hermandad del Mayor Dolor con motivo del 25 aniversario de su fundación

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 9 de septiembre de 2013 - 17:58



Como broche final de los actos conmemorativos del 25 aniversario de la fundación de la hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor Dolor, la iglesia de San Juan de Dios acogerá del 1 al 17 de noviembre una exposición en la que se darán cita ocho dolorosas prieguenses pertenecientes a la Escuela Granadina y fechadas en los siglos XVI, XVII y XVIII.

Una exposición que permitirá por vez primera la reunir en un mismo recinto a las titulares marianas de cofradías como la Columna, Nazareno, Soledad, Caridad, Dolores, Angustias y Mayor Dolor, lo que sin lugar a dudas representará un acto de gran importancia

cultural y al mismo tiempo devocional, como así ha apuntado esta mañana su presentación el hermano mayor de la entidad organizadora, Manuel Ortiz, que aprovechó la ocasión para agradecer la colaboración prestada por distintas cofradías y entidades, sin las cuales dicha muestra no hubiera sido posible.

Una muestra única e histórica, como así la catalogó Juan Carlos Povedano, miembro de la junta de gobierno e integrante de la comisión creada en el seno de la hermandad del Mayor Dolor responsable de la organización de la exposición, ya que en ella se tomarán parte, por vez primera, el ochenta por ciento de las imágenes titulares de las cofradías de pasión prieguenses.

Como apuntó Povedano, el objetivo de la muestra no es otro que mostrar la influencia de la denominada Escuela Granadina, en la creación de imágenes de candelero para vestir, dando a conocer el gran patrimonio con el que cuenta Priego en este tipo de imágenes, fechadas entre los siglos XVI al XVIII, coincidiendo con el período de mayor apogeo de la Escuela Granadina.

Por otra parte y debido a las fechas de la exposición, las doloras presentarán el atuendo propio del mes de noviembre, presentándose todas vestidas de luto, destacando igualmente Juan Carlos Povedano la edición de un catálogo en el que se recogerá la historia de cada una de las imágenes que toman parte en la muestra, ilustrado con fotografías de las mismas.

Por su parte, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, destacó el trabajo realizado por la Hermandad del Mayor Dolor en lo que está siendo la conmemoración de su 25 aniversario, haciendo especial énfasis en la exposición que se celebrará en San Juan de Dios durante el próximo mes de noviembre.

Reseñar por último que la muestra La dolorosa prieguense en la escuela granadina, cuenta con el patrocinio de la Diputación de Córdoba, Caja Rural y Oleum Hispania Sur, colaborando las hermandades cuyas titulares se expondrán en la muestra, así como la parroquia de la Asunción, la Agrupación General de Hermandades y Cofradías, y el Consistorio prieguense.